
Secretaría Ejecutiva de la Gubernatura del Estado de Morelos 
Subsecretaría de Gobierno Digital 

 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS: SE DARA LECTURA, SEGUIMIENTO Y EVALUACION A LOS ACURDOS Y COMPROMISOS DE LA REUNION ANTERIOR. 
ASUNTOS URGENTES: DE MANERA EJECUTIVA SE PRESENTARAN EN LA REUNION ASUNTOS DE CARÁCTER URGENTE. 

PLANEACION: SE REVISARAN LOS PROYECTOS POR RESPONSABLE PARA COTEJAR SU AVANCE. 

ASUNTOS GENERALES: TODOS AQUELLOS TEMAS QUE SEAN DE INTERES. 

2ª REUNIÓN DEL CONSEJO DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LA 
COMUNICACIÓN, CTIC 

 

Asunto: Reunión ordinaria  
Lugar: Anticavilla; 5 de noviembre del 2012; 14 hrs. 

 

  

Responsable de la Minuta: Germán Osornio 

german.osornio@morelos.gob.mx 
 

Nombre Cargo Firma 

1. Adriana Flores (AF) Secretaria de Hacienda  

2. Vladimir Orihuela (VO) Secretaria de Hacienda  

3. Brenda Valderrama (BV) Secretaria de iCyT  

4. Javier Ortiz (JO) Director General de Sistemas de 
Información de Gobierno en Red, 
SiCyT 

 

5. Carlos Riva Palacio (CRP) Secretario de Administración  

6. Rodolfo Mecalco (RM) Director General de TIC, SA  

7. Elizabeth Valencia (EV) Subsecretaria de Gobierno Digital, SE  

8. Germán Osornio (GO) Director General de Gobierno en Red  

9. José Luis Rodríguez (JR) Director General de Gobierno 
Electrónico 

 

   

   

 

 

 
 

Orden del Día 
 

1. Firma de la Red NIBA 

2. Ubicación de Servidores 

3. Levantamiento del Diagnóstico TIC 

4. Funciones de Gobierno en Red 

5. Cuentas de Correo Electrónico 

6. Reunión de seguimiento de la plataforma Alfresco 

7. Establecimiento de calendario de reuniones. 
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Acuerdo 

 
SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 

 
Observaciones 

1.  BV comenta que es posible que existan recursos en Red 
NIBA para financiar los nodos de red. EV preguntará * al 
Lic. Salatiel de IEBEM si existen estos fondos. 

Aparentemente no se bajaron los 
recursos al Iebem, pero lo van a 
confirmar. 

2.  EV programará * una reunión con Mónica Aspe o el Ing. 
Cabrera de SCT para: a) ver si existen antecedentes de 
la arquitectura de la Red NIBA en Morelos; b) se 
revisarán los convenios general y especifico de la Red 
NIBA; c) definir si la conexión del Hotel Zapata es a 
Cemitt o a Casa de Morelos. 

a) Existe disponibilidad para una 
reunión a programar. 

b) Se realizó 
exitosamente la firma y ya 
está publicado en P. oficial. 

c) La conexión es del 
hotel Zapata a los nodos 

correspondientes. 

3.  EV enviará * a todos los integrantes del Consejo TIC los 
convenios (general y específico) de la Red NIBA.  

Ya se envió por correo el 121116 

4.  CRP comenta que ante la aparente duplicidad de 
funciones entre la Dirección General de  Sistemas de 
Información para Gobierno en Red de la SiCyT  y la 
Dirección General de Gobierno en Red de la SGD de la 
Secretaria Ejecutiva, la Secretaría Administrativa sugirió 
establecer la compatibilidad entre estas para que 
cuando pasen los reglamentos a Consejería Jurídica no 
tengan observaciones. En este contexto VB siguiere que 
se elimine  * el término de Gobierno en Red en la 
dirección de la SiCyT   

Se modifico a Dirección General 
de Sistemas de Gobierno Digital. 

5.  Se comenta en el CTIC que sería útil el contar con el 
sistema de control de minutas que tiene la UTEZ. EV 
solicitará * a la UTEZ la posibilidad de revisar y utilizar el 
sistema en el gobierno de Morelos. 

Ya se realizó la solicitud, estamos 
pendiente de las indicaciones por 
parte de UTEZ para su instalación. 

6.  La Subsecretaría de Gobierno hará un inventario de los 
sistemas de información del gobierno de Morelos 
(aplicativos internos, sistemas de trámites y servicios 
ciudadanos, bases de datos, entre otros). GO sugiere 
entrar en contacto * con las uTIC (quizá formar una 
comisión o comité) de todas la unidades, tanto centrales 
como paraestatales, para hacer el levantamiento 
proporcionándoles un formato único para poder 

El 29 de noviembre se llevó a 
cabo la reunión de directores y 
responsables de informática del 
Gobierno del Estado. 

Minuta y Seguimiento de Acuerdos 
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interpretar la información lo más pronto posible.  

7.  En acuerdo general del CTIC se establece el primer 
lunes de cada mes una comida sesión para las reuniones 
mensuales de trabajo del CTIC a las 2 pm. El lugar 
queda pendiente de definirse. 

 

8.  Se recordó que en la próxima reunión de gabinete del 
17 de noviembre se  tendrá una presentación de la 
experiencia de Gobierno en Red en la República de 
Uruguay como antecedente preparativo  a las acciones 
que el gobierno de Morelos realizará al respecto. 

 

9.  RM presentó una propuesta comparativa para elegir los 
servicios de correo de Telmex o Google. Se vio la 
conveniencia de contratar con Google y pagar los 
servicios a través de la SA 

 

10.  EV informó que la Secretaría de Información y 
Comunicación actualizará la página Web del gobierno de 
Morelos y que la Subsecretaría de Gobierno Digital está 
proponiendo un administrador de contenidos para 
actualizar la información de la página por unidad 
(central y paraestatal) según corresponda. 

 

11.  Se comentó por parte de EV el estatus de uso de la 
PLATAFORMA ALFRESCO, en donde próximamente se 
hará la validación de sus biométricos, así como la 
entrega de tokens para control y autenticación de 
firmas. EV tendrá una reunión  * con el equipo técnico 
de ALFRESCO. Se solicitó a VB y CRP sus datos 
personales  *  y probatorios para darlos de alta en el 
sistema. 

Se tuvo la reunión con los 
técnicos de ALFRESCO en 
Residencia Oficial el 12/11/06 a 
las 12 pm. 
El 121117 se dio de alta en la 

certificación de Alfresco y se 
entregarán los tokens en 
fecha próxima a cada uno de 

los titulares. 

12.  Se comentó por parte del VO que se está diseñando un 
sistema de control de ingreso al edificio de Casa de 
Morelos. 

 

 


